



Evaluasi Kinerja dan Rencana Masa Depan, Koperasi Rutan Kudus Gelar Rapat Anggota Tahunan 2023

David Fernanda Putra - KUDUS.JMN.OR.ID

Feb 27, 2024 - 22:03



Dok. Humas Rutan Kudus

KUDUS - Koperasi KPPDK Rutan Kudus sukses menggelar Rapat Anggota Tahunan (RAT) periode 2023 dengan antusiasme yang tinggi dari para anggotanya. Rapat yang digelar di Aula Bawah Rutan Kudus tersebut membahas berbagai hal terkait dengan kinerja koperasi selama tahun sebelumnya serta rencana ke depan, Senin (26/02).

Solichin, sebagai kepala Rutan Kudus, menyampaikan bahwa rapat anggota tahunan merupakan momentum yang sangat penting dalam kehidupan koperasi, di mana semua dapat bersama-sama mengevaluasi pencapaian yang telah diraih serta merumuskan langkah-langkah strategis untuk masa depan.

"Saya sangat mengapresiasi peran serta dan kontribusi yang telah diberikan oleh Koperasi KPPDK Rutan Kudus dalam mendukung kesejahteraan para anggota serta keluarga mereka. Dalam kesempatan yang berharga ini, saya ingin mengajak seluruh anggota koperasi untuk terus bersatu padu dalam menjaga keberlangsungan koperasi, meningkatkan kinerja, dan memberikan pelayanan terbaik kepada anggota," ungkap Solichin.

Sementara itu, dalam sambutannya, Ketua Koperasi KPPDK Rutan Kudus, Hermawan, menyampaikan rasa syukur atas partisipasi aktif anggota dalam rapat anggota tahunan tersebut.

"Kami sangat bersyukur atas kehadiran dan partisipasi semua anggota dalam rapat tahunan ini. Ini adalah momentum penting bagi kami untuk mengevaluasi kinerja koperasi selama satu tahun terakhir dan merumuskan langkah-langkah strategis ke depan," ujar Hermawan.

Rapat tahunan ini juga menjadi wadah bagi anggota untuk memberikan masukan dan saran guna meningkatkan kinerja koperasi serta pelayanan yang diberikan kepada anggota. Beberapa agenda rapat antara lain adalah pembahasan laporan keuangan, evaluasi program kerja, pemilihan pengurus baru, dan penetapan rencana kerja tahun berikutnya.

Menurut data yang dihimpun, koperasi KPPDK Rutan Kudus telah berhasil mencapai berbagai pencapaian positif selama tahun 2023, termasuk peningkatan jumlah anggota, pertumbuhan aset, dan diversifikasi layanan. Hal ini menjadi bukti komitmen koperasi dalam memberikan manfaat nyata bagi seluruh anggotanya.

Rapat anggota tahunan ini diakhiri dengan pemilihan pengurus baru yang dipercayakan untuk memimpin koperasi ke arah yang lebih baik di tahun-tahun mendatang. Diharapkan, dengan semangat gotong royong dan kerja sama yang kuat, Koperasi KPPDK Rutan Kudus akan terus berkembang dan memberikan kontribusi positif bagi kesejahteraan anggotanya.